



CEU

*Escuela Internacional
de Doctorado*

PROGRAMA EN HUMANIDADES PARA EL MUNDO CONTEMPORÁNEO
COMPLEMENTOS DE FORMACIÓN

CF1. Fundamentos teóricos, técnicas y recursos de investigación avanzada en Humanidades

Nº ECTS/HORAS	DISTRIBUCIÓN TEMPORAL (1 ^{er} /2 ^o sem)	MODALIDAD (Presencial/on line/semipresencial)
6 ECTS	1 ^{er} semestre	On line

PROFESOR RESPONSABLE: Enrique Martínez (Barcelona)

BREVE DESCRIPCIÓN:

A través de un plan de formación adecuado, el Investigador en Formación (IF) aprenderá las principales metodologías de investigación y análisis para el desarrollo de su trabajo aplicado al ámbito concreto de las Humanidades. En los contenidos de la formación se encuentran materias como el carácter científico de las Humanidades; epistemología de las artes y las Humanidades; Ciencia, ideología y relaciones de poder. Se abordan cuestiones referidas a las Humanidades en el debate científico actual: interdisciplinariedad, estudios culturales y pluralidad ideológica o el valor social de las Humanidades de las sociedades postmodernas. Cultura y Globalización. El calor social de la investigación en Humanidades y el reto de la innovación.

OBJETIVOS:

Esta actividad está dirigida a aquellos estudiantes que presentan un escaso conocimiento sobre metodología de investigación y planificación de un trabajo científico, imprescindible para un correcto seguimiento del Programa de Doctorado en Humanidades para el Mundo Contemporáneo y la realización de la tesis doctoral.

COMPETENCIAS BÁSICAS:

- Ser original en el desarrollo y/o aplicación de ideas en un contexto de investigación.
- Ser capaz de buscar soluciones a problemas en entornos nuevos o poco conocidos dentro de contextos más amplios (o multidisciplinares) relacionados con el área de las Humanidades.

CAPACIDADES:

- Encontrar las preguntas claves que hay que responder para resolver un problema complejo.
- Integrar conocimientos, enfrentarse a la complejidad de formular juicios con información limitada

RESULTADOS DE APRENDIZAJE:

Adquisición de conocimientos esenciales para definir los fundamentos metodológicos de las investigaciones, así como los criterios solventes para la selección, evaluación y análisis de las diferentes fuentes documentales con las que abordar una investigación avanzada en Humanidades. Los contenidos se orientan a permitir a las IF estar en disposición de comprender la lógica de la investigación en este campo, la delimitación de hipótesis y su inclusión dentro de las



CEU

*Escuela Internacional
de Doctorado*

principales aportaciones teóricas realizadas con el fin de poder proponer avances teóricos significativos.

La realización de este complemento permitirá al IF estar en disposición de comprender el concepto de interdisciplinariedad y su aplicación práctica en la investigación humanística. Además, capacitará para la correcta utilización de la terminología científica específica de esta rama de conocimiento y para dar a sus investigaciones los mayores niveles de visibilidad tanto en el ámbito de la comunidad científica como de la sociedad en general.

PROCEDIMIENTO DE CONTROL (asistencia, evaluación...):

El responsable de la actividad llevará un control de la asistencia, así como de la participación en las actividades de la clase, pruebas escritas y/o orales que el responsable del Complemento determine. Evaluará los avances logrados respecto a los objetivos planteados y emitirá la evaluación del IF que hará llegar al Investigador para que la incorpore al Documento de Actividades, así como a la Comisión Académica.

La evaluación de los Investigadores tendrá en cuenta tanto la participación activa en las clases, como la asistencia y los trabajos propuestos en porcentajes que determine el profesor.

PROFESORADO:

A designar por el coordinador del Complemento.